
Association des parents d'élèves de l'ensemble scolaire Eugène Napoléon - Saint Pierre Fourier 

Procès-Verbal 
De l’assemblée générale ordinaire (AGO) 

Lundi 20 septembre 2022 
A 19h00 

Sur le site ESSPF,  
13 rue de Prague 75012 PARIS 

Le 20 septembre 2022 à Paris heures 19h15, les membres de l'association APEL de l'École Saint 
Pierre Fourier se sont réunis en assemblée générale. Les personnes présentes à cette 
assemblée générale ordinaire ont signé la feuille de présence qui est annexée au présent 
procès-verbal.  

Le Président de séance rappelle que l'assemblée générale est appelée à statuer sur l'ordre du 
jour suivant :  

1. Accueil du Président et des Directions – nomination du Secrétaire de séance et des
scrutateurs

2. Rapport moral sur l’activité de l’année écoulée
3. Rapport financier
4. Approbation des comptes
5. Election des membres du conseil d’administration

======== 
1. Accueil du Président et des Directions – nomination du secrétaire de séance et des

scrutateurs
 Président : Maxime Scannavino
 Secrétaire : Loan Delaunay
 Scrutateur : Btissame Aouidat / Muriel Gosnat

Rôle de l’APEL 
 Relais vers les Directions /vers les PCs et les projets qu’on porte
 Animer les moments importants de l’école
 Soutenir les projets éducatifs sous le contrôle de l’OGEC

2. Rapport moral sur l’activité de l’année écoulée

 Subventions de l’APEL - 26 € par famille (1104 familles) donc un total d’environ
15 000€ de cotisations. Ces cotisations permettent de couvrir les

1. Subventions de projets (travaux ?) / matériel
2. Participer au Forum des métiers
3. De financer la formation 1er secours
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4. D’organiser le Marché de Noël et la kermesse (permettant aussi de faire un
bénéfice de 4000 à 5000€ intégralement réinvestis)

5. Souscrire au Projet voltaire (collégiens : classes de 6è, 5è et 4è)
 Actions équitables sur le primaire et secondaire – Maternelle -> Terminales

1. Secondaire :
1. Forum des métiers : parents bénévoles viennent et présentent leurs

métiers par famille (sécurité-défense / juridique administratif,) – 3
sessions de 20 min. Tous les ans

2. Financement formation 1er secours,
3. Vote un budget formation 1er secours : 950€ jour et formation de 2

jours (entre 20 et 30 personnes). Les enfants qui sont inscrits sont
tenus d’y participer, sauf force majeure – A défaut, le chèque de
caution de 30€ demandé aux familles est encaissé, à titre de dédit

2. Primaire
1. Caméras
2. Marché de Noël : date cette année le 3 décembre. Evénement très

attendu par tous les enfants, organisé par l’APEL et toute l’équipe
des enseignants. Cette année le marché de Noël aura lieu de 18h à
22h et samedi matin il y aura rangement. 1er réunion le 6/10

3. Kermesse a eu lieu l’année dernière le 18 juin
 Participation à l’AG de l’APEL de PARIS et aux journées portes ouvertes.
 Formation ICF – l’année dernière Nadia et Sophie correspondantes des familles –

les missions : information, orientation et conseil aux familles. Cette année les PC
seront relais pour ICF.

 Commission restauration car problématique de la cantine récurrente. 1ère réunion
calée à prévoir avec Mr Caprioli et Mme Gasquet – contact avec l’équipe de
restauration, les prestataires.

 Projet Voltaire : focalisation sur l’orthographe et tournure de phrase (1500€ pour
tout le collège – 16 classes – plutôt pour les classes de 6ème, 5ème et 4ème).
Proposition acceptée par la direction et le corps enseignant l’année dernière

 Commission écologie (incluant le projet éco-école, mené par l'établissement, et
impulsé par l'APEL), constituée de Catherine Gendre Usal, Rokha Cissokho et
Brigitte Duclos.

o La mise en place d'éco-parents constituant une commission écologie dans
les Apel des établissements fait suite aux résolutions du Congrès 2020 des
Apel sur le thème : « Enjeux écologiques, défis éducatifs ».

o Rappel des missions de la Commission écologie :
1. Impulser et faciliter la mise en oeuvre d'actions pour le

développement du respect de l'homme et de la planète au sein de
l'établissement et de l'Apel.

2. Vérifier que les actions mises en place par l'Apale (kermesse, marché
de Noël, café d’accueil..) prennent en compte toutes les dimensions
de l'écologie.

3. Etre en lien avec les écos-délégués et soutenir leurs actions
4. Soutenir les actions écos mises en place par les partenaires (diocèse,

OGEC, UGSEL...)
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5. Repérer les actions des associations, de la commune... et relayer
celles qui semblent intéressantes pour l'APEL, les parents ou
l'établissement.

6. Motiver un maximum de personnes à s'impliqer dans les actions
écologiques de l'APEL, communiquer et rendre visibles les actions.

o L'APEL soutient le projet éco-école débuté l'année dernière par le primaire,
poursuivi cette année, sur le thème de l'alimentation, un projet soutenu par
le programme ECO-ECOLE et permettant une labellisation. (voir pièce jointe)

o La SEMAINE DES APEL (MARS) : La commission écologie est invitée par
l'APEL de Paris à impulser une action à mener pour la semaine des Apel en
mars. Très relayé sur les réseaux, et donne beaucoup de visibilité à l'action.

o Plan de l’année
1. Dès SEPT-OCT : Mise en place d’un projet avec le chef

d’établissement, à l'issue d'une réunion au sein de l'APEL pour
réfléchir aux moyens à mettre en œuvre. (ex donnés par l'apel de
Paris: recycler des bouchons de bouteille plastiques, des stylos...,
organiser un concours de dessin/ environnement, organsier des
bourses d’échange : livres, mat de sport, scolaires. Créer un bac à
compost qui sert à un potager partagé. Une école a emmené les
enfants voir une expo sur les algues à l’aquarium de la porte dorée).
Proposition : proposer à chaque classe une sortie à la Fondation
Goodplanet, pour suivre un des ateliers consacrés à l'alimentation
durable.

2. NOV-DEC : affiner le projet et fédérer les parents (Réalisation de
panneaux affiches (voir le site CANEVAS pour faire des affiches).

3. - JAN-MARS : derniers préparatifs et communiquer (Se donner les
moyens pour faire parler de l’action.)

o CONCLUSION : En cette rentrée, la commission écologie souhaite définir un
thème pour la semaine des APEL, au sein d'une réflexion menée au sein du
CA et avec le chef d'établissement. Pour motiver un maximum de
personnes, elle propose d'inviter les parents intéressés à un rendez-vous
prochainement, conçu comme un espace de partage d'expériences et
d'idées, qu'elle pourra faire remonter en CA.

3. Rapport financier
 L’idée c’est d’informer les parents sur l’utilisation des cotisations.
 L’APEL essaie de participer à la modernisation des infrastructures : aide à la

modernisation du réseau informatique, le matériel. L’année dernière l’APEL a
financé à hauteur de 20k€ pour le réseau informatique et matériel sur les 2 sites
(Eugène Napoléon et Prague).

 Marché de Noël – Site Eugène Napoléon
1. Chaque année - recette stable – environ 4 000€.
2. Cette année remboursement des frais de l’école à 100%

 Kermesse de fin d’année – Site Eugène Napoléon
1. Beaucoup de dépenses supplémentaires notamment suite à la prise en

compte du projet Eco école mais avec ce sont des investissements sur le
long terme, par exemple achat des gobelets – 864€ de gobelet. Esprit
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planète (verre à base d’algues). Cadeaux plus qualitatifs et plus écologiques 
et durables – 2 000€ 

2. Structures jeux gonflables plus chers que les années précédentes (720€).
3. Bénéfices moindre mais ayant toujours l’objectif d’action durable le plus

possible.
 Partenariat : A – Qui – S : Recette de 175€ reversée à l’école quand les parents

achètent des lots d’étiquettes. Nouvelle communication à faire passer pour les
prochains voyages au ski en mars des 6èmes, de fin d’année pour les CM2s

 Relevé de banque consultable sur demande (si besoin)
 Financements

1. Projet voltaire
2. Gestes 1er secours
3. 10k€ Eugène Napoléon : cour de récréation aux frais de l’école.

Participation de l’APEL aux travaux.
4. 10k€ mobilier du réfectoire site rue de Prague qui arrivera à la Toussaint.

 Budget prévisionnel avec la Direction en cours
1. Ce qui change : pas de financement du CIDJ, qui est transformé par le

financement du projet voltaire (4eme, 5eme, 6eme). Pour rappel CIDJ :
662€, Projet voltaire : 1500€.

2. Amélioration pour l’école : 24k€ et 21k€ sur la banque
3. Habituellement, marché de noël et kermesse : 10k €de bénéfices et

cotisations familles 13 à 14k€

4. Approbation des comptes
Approbation de comptes : 26 775,95 € (voir document ppt)

 Contre : 0
 Abstient : 0
 Pour : à l’unanimité des présents

5. Election des membres du conseil d’administration
 Nouveaux membres du CA :

1. Bénédicte Delcourt – 9 ans CE2 / ULIS et ms section : pour représenter la
pluralité des enfants objectifs 1er avec différence avec spécificité – pluralité
– besoins porter la voire des parents ULIS

2. Céline AUTRIVE : seconde – membre de l’APEL depuis le CM1 – se propose
de s’occuper de la communication.

3. Brigitte Duclos : Terminale – maison éditions – droit social – participation et
relais d’information.

4. Habiba Martinez – CM2 – 1ère et terminale – active avec l’APPEL.
Participation active dans l’école.

5. Yasmine Guerrouahen : 2 enfants 6ème Eugène et CM1A à Eugène. Inscrite
à l’APEL - responsable des achats en sécurité privée

6. Jérôme Jelocha – Enfant en 3ème – parents PC de sa classe. A contribué dans
différent APEL. Président de l’association des 4H.

 Elections des nouveaux membres :
1. Contre : 0
2. Abstention : 0
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3. Pour : à l’unanimité des présents.

 L’ordre du jour étant épuisé et personne ne demandant plus la parole, le Président
lève la séance à vingt heures 10.

Le Président Le Secrétaire  Scrutateurs 
Maxime Scannavino Loan Delaunay Btissame AOUIDAT / Muriel GOSNAT 
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1er conseil d’administration 

Lundi 20 septembre 2022 
A 20h30 

Elections du bureau 

 Président : Maxime Scannavino
 VP Primaire : Habiba Martinez
 VP secondaire : Jérôme Jelocha

 Secrétaire : Loan Delaunay
 Secrétaire Adjoint : Nadia Seksaf

 Trésorier : Philippe Buschini
 Trésorier Adjoint : Yasmine Guerrouahen

 Représentante du handicap : Bénédicte Delcourt

 ICF : Nadia Seksaf / Btissame Aouidat

 Eco-école : Catherine Gendre-Usal / Rhoka Cissokho / Brigitte Duclos

 Commission Pastorale : Vincent Prince

 Commission Communication : Céline Autrive / Estelle Chabauty

 Elections du bureau :
1. Contre : 0
2. Abstention : 0
3. Pour : à l’unanimité des présents.

 Prochain CA : 18 Octobre 2022 (réunion de préparation 17 octobre – visio )

Le Président Maxime 
Scannavino 

Le Secrétaire  
Loan Delaunay 

Scrutateurs 
Btissame AOUIDAT / Muriel GOSNAT 




